

No. 1784
2022年
3月21日
月曜日発行

ひろしま北 民商ニュース

発行所 広島北民主商工会
広島市安佐南区緑井
6丁目12番10号
TEL 879-4060
FAX 879-4064
E-mail: kitaminsyou@yahoo.co.jp



3・13重税反対全国統一行動 広島北集会

- ◎コロナ禍のもと命・くらし・営業を守れ！
- ◎インボイス廃止、消費税引き下げ！
- ◎社会保障の改悪・負担増反対！

ロシアは侵略を中止し、ウクライナから直ちに撤退せよ！



今年もそれまでに5団体に参加する実行委員会を2回開催し、メ
インスローガンを掲げ、
ロシアのウクライナ侵
攻に抗議するスローガ
ンを盛り込むなど、各
団体からの要望が取り
入れられた内容となり
ました。

集会は婦人部副部長
の山田さんが司会を務
めました。始めに来賓
として、次期参議院議
員選挙の予定候補の日
本共産党・中村孝江さ
んがあいさつ。ロシア
によるウクライナ侵略
で原発や小児科が攻撃
されていることを非難
され、民商の掲げる「平
和でこそ商売繁盛」の
情勢の中、「被爆地ヒ
ロシマから声をあげよ
う」と訴えました。ま
た、「コロナ禍で苦し
んでいる中小業者の声
を省庁交渉などで国へ
伝えたい。」「日本共
産党は大企業への課税
強化と、消費税の5%
への減税を掲げている。
地域経済を支える地元
中小業者が安心して商
売を続けられるよう、
ともし頑張りますよ。」「
と連帯を訴えました。

次いで日本共産党の
藤井とし子広島市議が
あいさつ。「憲法改正

インボイス中止し増税やめよ！
金権腐敗政治許さない！
集会で思い新たに

3月11日（金）、暖
かい春の陽気の中、今
年も『3・13重税反対
全国統一行動・広島北
集会』が安佐北区民文
化センター・ホールで
開催されました。全国
統一行動としては53回
目となりました。

今年も昨年に引き続
き、感染対策を充分に
目とりました。

心がける中での開催と
なりました。座席も県
のガイドラインでは全
席使用可能となってい
ましたが、用心のため
にも間隔を開けて座っ
ていただき、入口では
検温や手指消毒を徹底
し、健康に不安のある
方の参加は遠慮してい
ただくなど、お互いが
気を付けながら集会を
開くことができました。



特別報告する山根さん（演台）

特別報告 河井疑惑をただす会 山根岩男さん

今年も昨年に続き、
大きな動きを見せてい
る河井疑惑について、
山根さんに特別報告を

お願いしました。

山根さんは、「河井
疑惑をただす会は、地
元広島から声を上げな
ければいけないと3区
市民連合で話をする中
で立ち上がった。56
1名の市民が刑事告発
し、動きが鈍かった検
察を動かしたのは、私
たち市民の運動の力。
河井夫妻が有罪なのに、
もらった側が不起訴は
おかしい。検察審査会
へ異議を申し立て、改
めて審議される中で、
35名が起訴相当とされ
辞職ドミノも起きてい
る。一方で5名が、中
元や歳暮と一緒に罪
の意識が無い記者会見
を開いた。今後開かれ

る裁判を傍聴し、見定
めなければならぬ。
たくさんの方の目
全うな裁判を行うよう
声をあげよう。そして、
辞職後には補欠選挙が
おこなわれ、有権者の
判断が問われる。共に
頑張りましょう。」と
強く訴えました。

（裏面に続く）

年度末の未収克服
会費・紙代の納入
をお願いします。

3月末は民商にとっ
ても年度末になります。
3月分までの会費・紙
代は年度内にお願いま
す。年度末未収克服
に、皆様のご協力をよ
ろしく願います。

や核兵器保有など、政
府や維新の会などから
危険な方向の話が出て
きている。いかなる理
由があっても戦争はけ
して正当化されない」
と非難。また、河井疑
惑での辞職ドミノが続
いている状況に、「ま
さに河井疑惑を正す会
の活動と市民の運動の
成果だ。補欠選挙がお
こなわれる中でもしっ
かりと金権政治は許さ
ないという声を上げ、
広島から政治を変えま
しょう。」と訴えまし
た。

